Página: 15



Hay un ganador en el debate. Llegó el momento y los candidatos a la Presidencia por fin se vieron las caras en el primer debate organizado por el INE. Jorge Álvarez Máynez (Movimiento Ciudadano) logró presentar propuestas y medio atacó aquí y allá. Xóchitl Gálvez (Fuerza y Corazón por México), como se esperaba, iba a llegar a lanzar ataques aderezados con propuestas. Claudia Sheinbaum (Sigamos Haciendo Historia) mostró temple y, sí, respondió con inteligencia al desafío. Aunque el principal ganador es México con estos ejercicios democráticos, pero es necesario evolucionar los formatos y atender las fallas técnicas. Y faltan dos por mejorar.

Incongruencias. El domicilio que registró el extitular de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto Castillo, al Instituto Nacional Electoral para acreditar su residencia en Querétaro, en sus aspiraciones a ocupar la candidatura de Morena al Senado, resultó ser un lote baldío. ¿Qué broma es ésta? Su domicilio es un baldío donde no hay construcción. Hace unos días, periodistas visitaron el domicilio, pero éste resultó que era incorrecto. El mismo Santiago Nieto aclaró que la casa dada a conocer no es su domicilio, pero que el habitable se encuentra más adelante. ¿Y así pretende un escaño?

Buenas nuevas. El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, confirmó que fue liberada la última de las ocho personas que faltaban por regresar a sus domicilios, de un grupo de 66 que fueron privadas de su libertad en un operativo realizado en diferentes puntos de la ciudad de Culiacán, el pasado 22 de marzo. El mandatario estatal informó que la liberación fue confirmada por el secretario de Seguridad Pública, general Gerardo Mérida; agradeció la colaboración de corporaciones federales y el apoyo del presidente, Andrés Manuel López Obrador, y a la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez. Obligado está a que no se repita.

Crisis guinda. Bayardo Ojeda, candidato de la coalición Morena, Partido Verde y PT a una diputación en Yucatán, acusó actos indebidos por parte de nuevos integrantes de su partido, por lo que anunció que se une al proyecto político del abanderado del PAN a la gubernatura, Renán Barrera Concha, y a la de la alcaldía de Mérida, Cecilia Patrón. Señaló que no va a pedir el voto por Huacho Díaz ni por otros seudomorenistas, pues hay un grupo detrás de ellos que saqueó Yucatán por más de 11 años, situación que lo hace replantear sus convicciones. Mazazo a las determinaciones de Mario Delgado, líder de Morena. ¡Sóbese!

Oportunidad. A pocas horas del eclipse total solar 2024, Durango se prepara para un evento sin precedentes, recibiendo a un número récord de turistas internacionales, según lo compartido por la secretaria de Turismo, Elisa Haro Ruiz. Esta afluencia turística es una oportunidad única para mostrar la hospitalidad y riqueza cultural de Durango, esperando que este evento astronómico sirva como un puente para la promoción turística y cultural a largo plazo. Los visitantes, como Brian Miller, de San Diego, y Sefni Fishpek, expresaron su fascinación por la amabilidad de la gente, el ambiente y la seguridad de Durango. No los decepcionen.

